



SECRETARIA
DE
GOBERNACION

ASUNTO: CHIHUAHUA, CHIH. L-12

México, D.F., 22 de Marzo de 1965.

C. SUB DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.
P r e s e n t e .

El día de hoy los estudiantes de la Escuela de Leyes que se encuentran en huelga desde el viernes pasado, continuaban en su movimiento, encabezados por MIGUEL ETZEL MALDONADO, Presidente de la Sociedad de Alumnos de esta Escuela, y JOSE LUIZ OROZCO, Presidente del Comité de Huelga; dicho movimiento como ya se ha informado, es para exigir la renuncia del Rector de la Universidad de Chihuahua, Dr. CARLOS VILLAMAR TALLEDO, por considerar que ha habido malversación de fondos en el dinero de la Universidad, actuación intrigante al frente de la Rectoría, de inconsistencia ideológica, de ineptitud y de haberse rodeado en los puestos claves de esta casa de estudio, de personas incondicionales que gozan fama de desprestigiados, usureros y especuladores.

El Comité de Huelga mencionado, el día de hoy trató de convencer a las diferentes sociedades de alumnos de las restantes escuelas de esta Universidad, para que apoyen el movimiento; las sociedades de alumnos de las Escuelas de Contabilidad y Administración, Ganadería-Zootecnia, Educación Física, Técnico Química, Preparatoria y Medicina, después de haber realizado reuniones para considerar este movimiento, manifestaron que después de analizarlo, llegaron a la conclusión de que las acusaciones que se le imputan al Rector de la Universidad, en su gran mayoría son sin fundamento, manifestaron que cada una de las Escuelas tienen sus propios problemas, pero que tratarán de que se resuelvan dentro de una postura legal y digna y no esgrimiendo acusaciones sin fundamento e improcedentes, por lo tanto, hasta este día, no apoyan el movimiento huelguístico de los alumnos de la Escuela de Leyes, pero que dicho problema lo pondrán a consideración de asambleas generales de alumnos de todas las escuelas de la Universidad, así como también manifestaron que Radio Universidad, emisora de la cual han intervenido los huelguistas con el objeto de exhortar a los universitarios a que apoyen este movimiento, reprueban lo anterior, ya que consideran que se está creando un clima de agitación y desconcierto en la mayoría de los estudiantes, exigiendo a las autoridades universitarias para que llamen a la cordura a los estudiantes de Leyes y no hagan uso de Radio Universidad de esa manera.

Los huelguistas mandaron al Ejecutivo Estatal, Gral. PRAXEDIS GINEP DURAN, un escrito en el cual le solicitan que exija la renuncia del Rector de la Universidad CARLOS VILLAMAR TALLEDO, exponiéndole los puntos y las bases en la cual se basa dicha petición, haciéndole saber que están dispuestos a seguir en su movimiento, hasta las últimas consecuencias y regresar a clases cuando renuncie el Rector.

El Dr. CARLOS VILLAMAR TALLEDO se dirigió el día de ayer -

5-1-65



SECRETARIA
DE
GOBERNACION

333

al Inspector General de Policía del Estado, General MANUEL MENDOZA DO MINGUEZ, en los siguientes términos:

" EN RELACION CON LOS SUCESOS ACAECIDOS ENTRE UN GRUPO DE ESTUDIANTES DE LA ESCUELA DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD ~~MICROECONOMIA~~ DE CHIHUAHUA, Y LA PERSONALIDAD DEL RECTOR A QUIEN EXIGEN SU RENUNCIA, CREO DE MI DEBER MANIFESTAR A USTED QUE DESDE EL DIA DE AYER SE HAN ESTADO HACIENDO LLAMADAS TELEFONICAS A MIS HIJOS, MI ESPOSA Y A MI, COMUNICANDOME LAS MAS VARIADAS AMENAZAS, HAGO DEL CONOCIMIENTO LO ANTERIOR, PARA LOS FINES QUE HAYA LUGAR."

El día de hoy, a partir de las 20.30 horas, en la Universidad de Chihuahua, se reunirá el Consejo Universitario, el cual fue convocado por el Dr. VILLAMAR TALLEDO, para conocer y tratar el asunto relacionado con la petición que presentaron los alumnos de la Escuela de Derecho, que demandan la renuncia del Rector.

En los periódicos de la localidad, miembros de la Cadena García Valseca, como son "El Heraldito", en Chihuahua y "El Fronterizo" en Ciudad Juárez, de los cuales es Director Gerente Regional el Señor RICARDO ISAAC AHUMADA, publicaron el día de hoy un editorial con el título "Porqué el Estado aplaude la renuncia de HERNANDEZ GOMEZ", (Ex Secretario General de Gobierno). En este artículo hacen saber lo siguiente:

"La caída del hastá hace 5 días, hombre fuerte del régimen estatal era irremediable; los incontables errores en los puestos que desempeñó, primero como Tesorero del Estado y luego como Secretario General de Gobierno, fueron garrafales, y dieron lugar a que aumentara el descontento entre la ciudadanía, ya de por sí afectada por la crisis económica, política y social, por las que ha tenido que atravesar."

Exponen antecedentes sobre la personalidad y capacidad del Señor ENRIQUE HERNANDEZ GOMEZ; critican su carácter, falta de visión política y especialmente en lo referente a que escudándose en su puesto, realizaba gestiones en beneficio personal, expresan que el Ejecutivo Estatal tuvo buen acierto al pedirle su renuncia.

RESPECTUOSAMENTE.

Mariano Sánchez.

fym.-

GN GALER